Para nuestra hermosa familia MIC, desde esta tierra bella istmeña, el puerto de Salina Cruz; les enviamos un saludo y cordial abrazo.

Queremos compartirles que hemos realizado una sencilla celebración el día 4 de agosto de este año, como fue domingo la hicimos en la misa de las 11:30, por tanto participaron muchos feligreses de nuestra parroquia; En



dicha celebración hemos conmemorado los 163 años de nuestra Congregación. La cual fue muy emotiva al presenciar la renovación de votos de las hermanas, así mismos las laicas fuimos bendecidas por el párroco, esto nos hizo sentir el compromiso que asumimos de dar un servicio y testimonio de vida, en esta gran misión que Dios nos ha llamado; siempre pensando que nuestra labor es promocionar a los más necesitados, llevando siempre el ejemplo de Madre Alfonsa, nuestra fundadora, teniendo presente una de sus frases: "Mi ánimo siempre ha sido hacer el bien a todos".



Cuando nuestras vidas se sientan en momentos de crisis, falta de compromiso y desánimos que es este lema nos aliente, nos haga salir adelante, experimentemos que nuestra fe crezca y sintamos el amor a nuestra comunidad de laicas (os) MIC

Nos despedimos con cordial y afectuoso abrazo, enviando bendiciones para todos y siempre estarán en nuestras oraciones.

Atentamente:



Carmen Luna

Flor Aquino

Herlinda Carbajal

Lupita Martínez

Maritza Lozano

Marisela Franco

Luz Areli López

Josefina Merlin

Isabel Ramírez

Xochitl Torres

Enriqueta Velásquez

Olga Aquino